

Anthony Kennedy, reconocido por la World Jurist Association por su fortalecimiento y defensa del Estado de Derecho

Publicado el lunes, 4 marzo 2024



Sonia Sotomayor, magistrada de la Corte Suprema de Estados Unidos, y Javier Cremades, presidente de la World Jurist Association y la World Law Foundation

La World Jurist Association (WJA) ha entregado a Anthony M. Kennedy, magistrado sénior de la Corte Suprema de los Estados Unidos, su medalla de honor en un acto homenaje a su compromiso con el Estado de Derecho, así como su distinguida trayectoria en la Corte Suprema de EE.UU. y su férrea defensa de uno de los principios que define a la WJA: la ley debe prevalecer por encima de cualquier preferencia política. Anthony Kennedy, que ha participado por videoconferencia, ha expresado su "agradecimiento por este premio que debe recordarnos a todos que necesitamos rendir tributo al Estado de Derecho con un compromiso renovado y continuar ejerciendo nuestras carreras. En otras ocasiones que nos hemos visto hemos sentido esa esperanza de poder salir del encuentro con un nuevo mandato para garantizar el civismo dentro de nuestra profesión, tratar de asegurarnos de que esas lecciones aspiren a respetar la dignidad y la decencia de todos. Esto es lo que significa esta medalla y lo que es el juramento de nuestro cargo".

En su nombre ha recogido la distinción Sonia Sotomayor, magistrada de la Corte Suprema de Estados Unidos, quien ha destacado que "es un reconocimiento a toda una trayectoria dedicada al fortalecimiento y la defensa del Estado de Derecho y la independencia judicial como garantes de la paz, la libertad y la dignidad del ser humano".

Stephan Harbarth, presidente del Tribunal Constitucional Federal de Alemania, ha sido el encargado de leer la laudatio a Anthony Kennedy: "la libertad de expresión es uno de sus temas favoritos. Aprovechó todas las oportunidades para ver el mundo más allá de sus fronteras. En algunas de sus sentencias para el Tribunal Supremo, Kennedy, incluso enfrentándose a la crítica, fue labrando los valores que compartimos con todas las civilizaciones. Ha sido capaz de demostrar su pragmatismo dedicado a las personas en el ámbito internacional y también es muy destacable el tiempo que ha invertido en compartir con sus colegas de otros países su

Perfiles de Despachos



Síguenos en



Especial
Best Lawyers
2024

Últimas noticias



Dentons elige a Jabier Badiola para el Consejo Europeo de la firma

Jabier Badiola, socio director de la oficina española de Dentons, ha sido elegido miembro del Consejo Europeo de la firma tras una votación por parte de todos los socios europeos ... Leer más ...



King & Wood Mallesons promociona a Félix Hernández como nuevo socio de Derecho Financiero y Bancario

King & Wood Mallesons (KWM) ha promocionado a la categoría de socio a Félix Hernández, abogado del equipo de Derecho Financiero y Bancario y profesional con más de 16 años ... Leer más ...



Antonio Ruiz y Neil Peter Osborne fundan Platinum Legal Spain

El bufete de abogados RPB Legal, con sede en la ciudad de Murcia, dirigido por el letrado Antonio Ruiz, co-funda un despacho especializado en inmobiliario e inversión para extranjeros. Gracias ... Leer más ...

Pásate hoy a Iberdrola
y podrás ganar
1.000€!

* Consulta las bases legales.



En la inauguración del acto ha estado presente el alcalde de la ciudad, José Luis Martínez-Almeida, quien ha agradecido a Anthony Kennedy su "defensa de la libertad y su creencia en la justicia durante su trayectoria de más de 30 años en la Corte Suprema de Estados Unidos". Además, Martínez-Almeida ha reconocido la "necesidad de alzar la voz, tal y como hace la World Jurist Association, del Estado de Derecho como la clave de nuestra convivencia, y para eso nada mejor que tener referentes y personas como Anthony Kennedy, que son los que nos guían en este camino, y quien ha hecho del servicio a través del derecho el motivo de su vida. Nos inspira en el cumplimiento de nuestro deber y nuestras funciones. Nos da la fuerza necesaria para seguir progresando".

Por su parte, Javier Cremades, presidente de la World Jurist Association y la World Law Foundation, ha destacado que Anthony Kennedy "supone un modelo a seguir, no solo por sus logros, sino también por sus errores". Y ha añadido que "Kennedy es una persona de paz y libre que encontró su propósito y durante su vida se ha dedicado al Estado de Derecho: es muy emotivo el impacto que tiene el reconocimiento en un héroe del Estado de Derecho. Todos los ciudadanos ayudan con la protección de la constitución, que es la única forma de protegerse del abuso de poder y queremos ser personas de paz como él porque sin la participación de la comunidad no hay Estado de Derecho".

Cándido Conde-Pumpido, presidente del Tribunal Constitucional de España, ha sido el encargado de cerrar el acto valorando "la labor continua de la World Jurist Association de fomentar el diálogo cooperativo sobre la paz mundial, el sistema de justicia y el Estado de Derecho". Sobre la medalla a Kennedy ha trasladado su enhorabuena por un "reconocimiento a su trayectoria profesional en el mundo jurídico internacional".

Debate sobre el Estado de Derecho, la democracia y la independencia judicial

Durante la jornada se han celebrado tres paneles de discusión: "Independencia judicial y Estado de Derecho", "Libertad de expresión, democracia y Estado de Derecho" y "El Estado de Derecho y la seguridad jurídica en las democracias actuales". A esta cita han acudido presidentes y máximos responsables de tribunales constitucionales y cortes supremas de diferentes países.

Miércoles, 5 de marzo

La mañana del 5 de marzo, S.M. el Rey recibirá en audiencia a una delegación de la World Jurist Association. Y ya por la tarde se celebrará el panel "Religiones por la paz: abogar por una práctica moderada y libre" que contará con las intervenciones de Mohammad bin Abdulkarim Al-Issa, secretario general de la Muslim World League e Isaac Sacca, rabino de la Comunidad Sefardí de Buenos Aires y presidente de Menora – Organización Mundial de la Juventud, entre otros.

"Estas 48 horas son motivo de esperanza por el increíble talento jurídico que hay reunido y por el increíble talento que diseña un mundo mejor, además de por el mensaje que se transmite al conjunto de la ciudadanía y la necesidad de seguir trabajando sobre la base de la convivencia, que es el Estado de Derecho". Así ha definido el alcalde de Madrid, José Luis Martínez-Almeida estos dos días que homenajean la figura de Anthony Kennedy. Y ha reconocido que "nunca debemos dar por supuesto la democracia, la constitución o el Estado de Derecho, cada día debemos saber que son más los enemigos existentes y tenemos que incrementar el esfuerzo que cada uno desde nuestra sociedad debemos hacer. No dar nada por supuesto es el camino más corto y más eficaz para seguir manteniendo nuestra confianza en el futuro como sociedad".



especializados en

**Business Communication
in a New Media World**

20 años de experiencia en comunicación corporativa
en un mundo de nuevos medios.

b2m
Business TO Media
STRONG element

< Anterior

Iván Gayarre, nuevo socio de Laboral de Pérez-Llorca

Siguiente >

El CADECA traslada al Grupo Socialista en el

Watson Farley & Williams ("WFW") ha asesorado en un préstamo concedido por Santander CIB a Greening On a Passale Marine, nuevo presidente de Mutuallidat



La Junta de Gobierno de Mutuallidat, entidad aseguradora sin ánimo de lucro que ofrece a sus mutualistas soluciones para cubrir todas sus necesidades de previsión, ahorro e inversión, aprobó el ... Leer más ...



El 75% de las empresas españolas no cuenta con mujeres en órganos de Administración

El 75% de las empresas españolas no cuenta con mujeres en órganos de Administración. Es una de las conclusiones del informe "El rol de la mujer en la empresa española", ... Leer más ...



La primera jornada de la Semana de Igualdad del ICAM reúne juristas y periodistas

La relación entre juristas y periodistas en la construcción de una sociedad informada e igualitaria ha centrado los debates en la jornada inaugural de la I Semana de la Igualdad, ... Leer más ...



Lefebvre lanza el Memento Social 2024 con todas las novedades que afectan a trabajadores y empresas

Lefebvre, compañía de software y contenido jurídico líder en España, ha elaborado una nueva edición actualizada del Memento Social, que recoge en un solo volumen toda la información en materia ... Leer más ...



La Abogacía de Málaga organiza las II Jornadas de Justicia y Salud Mental

Hoy martes 5 de marzo tendrá lugar la segunda edición de las Jornadas de Justicia y Salud Mental organizadas por la Sección de Diversidad Funcional de la Abogacía de Málaga, ... Leer más ...



El CADECA traslada al Grupo Socialista en el Senado las reivindicaciones de los abogados mutualistas

El Consejo Andaluz de Colegios de Abogados ha mantenido una reunión con representantes del Senado del Grupo Parlamentario Socialista para abordar la actual problemática de los letrados mutualistas y plantear ... Leer más ...

Tribunas